



# Weekly Report

第2282回例会 2019年9月11日 国際ロータリー第2580地区

2019~20年度R.I.会長マーク・ニルローー 2580地区ガバナー 新本 博司(那覇)

武蔵村山RC  
第48代クラブ会長  
嶋田 哲男

東京武蔵村山RC テーマ

「笑顔と和の心でロータリーを成長させよう」

## 本日の例会

2019~20年度R.I.テーマ

## 次回の例会

日帰り親睦旅行

クラブ研修リーダー  
「ロータリーの基本①」

【第2281回例会週報】2019年9月4日(水)

## クラブ協議会(ガバナー訪問)

クラブ協議会(ガバナー訪問)・・・司会 佐藤 貢 幹事  
 • 嶋田 会長 挨拶  
 お客様の皆様ようこそいらっしゃいました。  
 本日は宜しくお願ひ致します。  
 • ガバナー挨拶 新本 博司 ガバナー  
 親愛なる武蔵村山ロータリークラブの皆様こんにちは  
 1年間の行事、計画を皆様と心を一つに進められるよう努力しますので宜しくお願ひします。  
 • ガバナー補佐挨拶 法理 規夫 ガバナー補佐  
 私がロータリーに入会した年の地区ガバナーが沖縄の方でした。沖縄は大変良い所です。  
 来年沖縄で開催される地区大会に大勢のご参加をお願いいたします。  
 • 分区幹事挨拶 斎藤 章浩 分区幹事  
 昨日青梅ロータリークラブに初めてのガバナー訪問に行ってまいりました。  
 今日も勉強させていただきたいと思っています。  
 IMの参加もお願ひいたします。  
 • 地区副幹事挨拶 内野 均 地区副幹事  
 昨日青梅のガバナー訪問終了後に御岳山に登り、楽しい1日を過ごさせていただきました。  
 今日は宜しくお願ひします。

課題発表 司会…法理 規夫 ガバナー補佐

- 「クラブ奉仕活動の実績と今後の方針」  
・・・新海 正人 会長エレクト  
◆過去4~5年の活動実績
  - 青少年奉仕活動・・・ホストファミリーの受け入れ  
(スペイン留学生セルヒオ君)、地区RYLA委員会への参加、青少年サッカー大会・少年野球大会の開催
  - 社会奉仕活動・・・地区補助金プロジェクトの申請、社会福祉法人鶴風会への寄贈とチャリティーバザーへの物品提供、テエダラまつりのロータリーブース出展、市内クリーン作戦参加、納涼花火大会・桜まつりへの参加と協賛
  - 国際奉仕活動・・・米山奨学生の受入、財団・米山寄付の全会員からの徴収  
(ミニマム目標額、集金袋の配布により啓蒙)
  - 職業奉仕活動・・・メンバープロフィールファル作成
- 今後の取り組みについて  
從来からの活動は継続し、市や社会福祉協議会他諸団体と連携し地域に密着した活動を実践する。多くの市民にロータリーの活動をPRし知名度や公共イメージを向上できる活動を検討していく。

2. 「拡大及び増強について、特にローターアクトに対する取り組み家族との関係・新入会員の勧誘・養成について」・・・会員組織委員会 倉内 淳 委員長

- ◆当クラブの現在の会員数・・・昨年会員が3名減少し現在31名
- ◆会員増強の取り組み・・・作成している推薦リストに基づく声掛けの継続、商工会青年部、西武信用金庫ニューリーダーズクラブとの連携を強化していく
- ◆家族との関係・・・配偶者、家族のロータリーへの理解や関心が低いのが現状。旅行やクリスマス会、観桜会などの親睦イベントへの家族参加はあるが奉仕活動への参加においては課題
- ◆新入会員の勧誘・・・増やすことだけでなく減少させないための取り組みが重要。例会内容の検討や若手会員向け研修、参加しやすい夜間例会の開催、出席率の低い会員への積極的な声掛けを行っていく。
- ◆ローターアクトへの取り組み：現状具体的な取り組みはできていない。衛星クラブの立ち上げについて前向きに検討を進める方針。

3. 「クラブの平和への取り組みについて」

- ◆当クラブの平和への取り組みの現状
  - 奉仕の実践・・・毎年会長方針で4大奉仕活動を実践
  - ロータリー財団「ロータリー平和センター」への20ドルの寄付
  - 事業計画書で特に「平和への取り組み」についての計画はないが、毎年会長方針には「地域社会への奉仕活動」はテーマとして掲げている。

◆過去10年間の当クラブの平和への取り組み

- 日本では、太平洋戦争末期の広島・長崎の原爆、そして終戦が「平和」を考える月ではと思われます。  
 当クラブでは過去2回8月に世界平和推進の一環として例会卓話を実施。  
  - 2009年8月東京本郷在住の元特攻隊員の小勝善一郎様に戦争体験を語っていただいた。
  - 2015年8月終戦70年を記念し当武蔵村山にかつて存在した東京陸軍少年飛行兵学校に勤務していた池谷夕力様を招き「平和記念卓話」を実施した。

◆今後の計画

- 社会福祉協議会との連携・・・現在社会奉仕委員会を中心に社会福祉協議会にどんな協力ができるか検討しています。
- 卓話の実施・・・毎年8月に平和とは何かを戦争体験者に卓話していただく。
- 青少年を中心とした平和への集い・・・戦争遺跡や資料館の見学、戦争体験者の講話を企画し、平和の尊さや戦争の愚かさを伝える機会を企画する。
- 市内で戦争にまつわる体験談や平和への思いを込めた「平和メッセージ」を募集する。

5. ロータリー平和フェロー奨学生の支援・・・ロータリー平和センターへの協力  
2020年2月12日、沖縄で開催される地区大会で、新本ガバナーは「平和フォーラム」を開催する予定です。平和を2580地区から世界に発信できるものと期待しています。  
当クラブも今回ガバナーが提唱した「クラブの平和への取り組み」を機に、平和への推進に取り組んでまいります。

#### 4. 「公共イメージ向上について」 ・・・青少年奉仕委員会 木内 敬三九 委員長

##### ◆2580地区の取り組み

- ・公共イメージ向上セミナーへの積極参加
- ・戦略計画を立て、地元メディアや地域の方々にクラブの活動を知らせる
- ・ソーシャルメディアの活用
- ◆当クラブの現状
  - ・青少年奉仕委員を中心に少年サッカー大会、少年野球大会を行政、各団体の協力の元毎年開催し、地元ケーブルテレビを通じロータリー活動を広めている。
  - ・河川の清掃活動、お祭り、フェスティバルでの宣伝活動の実施。
- ◆当クラブの今後の取り組み
  - ・地域団体とさらに積極的に交流し関係を深める活動を実施する。
  - ・広報活動の充実、クラブホームページの内容充実による宣伝効果の向上。
  - ・地区公共イメージ向上委員会への積極参加。
  - ・SNSやメディア等時代に合った取り組みを模索・活用する。

##### ◆まとめ

公共イメージの向上は、クラブ会員の増強、パートナーシップの拡大、寄付推進、奉仕活動への参加向上に繋がるものであるのでクラブ全体として積極的に取り組んでいきたいと考えている。せっかくの機会なので、ぜひ新本ガバナーにアドバイス頂きたいと思います。

#### 5. ガバナー講評

- ・地区ターゲットの内容を理解し、年間の計画や行事にしっかりと反映して頂いていると感じていますが、課題はその計画をいかに実行していくかだと思います。
- ・クラブの活性化や公共イメージの向上を実現するための重要な活動は「奉仕の実践」です。
- ・奉仕を実践していくためには、ロータリーとは何か、会員の意義をしっかりと理解した上で、研修の成果を上げていくことが重要だと考えます。また、ロータリアン自身が信頼されること、自分から周囲との融和を図り、地域社会と手を結んでいくことが公共イメージの向上につながっていくと思います。
- ・貴クラブは会員間の親睦は十分に図れていると思いますが、クラブの魅力をどのように作っていくかが今後の課題ではないかと思います。クラブの魅力を向上させるために、まず自分たちの仕事に照らして考えてみると良いと思います。企業の設立意義や理念をロータリーの理念とオーバーラップし、周囲の人があう見ているのかを考えてみて下さい。
- ・平和は世界平和だけでなく家庭が平和であることが大切だと思います。家庭をしっかりと守り身近なところから紛争をなくしていくこと。世の中から紛争がなくなることが世界の平和につながります。
- ・ロータークトの取り組みは2580地区の重要な課題と捉えています。若手を育成できなければ貴クラブの存続はありません。若者を共鳴させ、将来ロータリアンになりたいと思って貢えるようロータリーの素晴らしいを伝え、地域をリードしていく人材を発掘、育成することが求められます。これは会員自身の企業の存続にも重なることです。



青梅RC金井国俊様（武藏御獄神社宮司さん）に御獄神社を新本ガバナー、内野地区副幹事案内して頂きました。

#### 【第2281回例会】

点鐘 嶋田 哲男 会長

齊唱

奉仕の理想  
ソングリーダー  
新海 正人 会員



#### 出席報告

会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
31名	26名	86.67%	83.33%→86.67%

○事前マークアップ

前川 優大 会員（東京東大和RC）

○マークアップ（第2279回例会）

酒寄 好夫 会員（東京東大和RC）

○出席免除会員

榎本 昭 会員



#### ニコニコBOX

（金井 一三 親睦委員）

\*嶋田哲男会長・佐藤貢幹事⇒第2580地区ガバナー新本博士様、第2580地区地区副幹事内野均様、多摩分区ガバナー補佐法理規夫様、多摩分区分区幹事齊藤章浩様ようこそいらっしゃいました！！楽しんで頂けたら幸いです。

\*藤野豊会員⇒新本ガバナー、法理ガバナー補佐始め、地区役員の皆様一年間ご指導宜しくお願ひ致します。

\*齊藤孝喜会員⇒いつも大変お世話様です。3回目の結婚です。ありがとうございます。今後とも宜しくお願ひ申し上げます。ようこそ新本ガバナー、法理ガバナー補佐、多摩分区幹事齊藤様、地区副幹事内野様、ようこそいらっしゃいました。

\*野島征会員⇒新本ガバナー、法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事、内野地区副幹事。本日はようこそお越し下さいました。宜しく御指導下さいませ。

\*比留間重次会員⇒新本ガバナー、法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事、内野地区副幹事。本日はご指導宜しくお願ひします。

\*比留間孝司会員⇒新本博士ガバナーそして法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事、本日のご来会ありがとうございます。御指導宜しくお願ひ申し上げます。

\*木内敬三九会員⇒新本ガバナー、法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事、内野地区副幹事ようこそお越し下さり有難うございます。新本ガバナー沖縄ライラで大変お世話になりました。今年も応援で参ります。

\*比留間一義会員⇒第2580地区ガバナー新本様、多摩分区ガバナー補佐法理様、多摩分区分区幹事齊藤様ようこそお越し下さいました。今日は宜しくお願ひします。

\*新海正人会員⇒新本ガバナー、内野地区副幹事、法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事 本日はようこそいらっしゃいました。例会終了迄よろしくお願ひ申し上げます。

\*倉内淳会員⇒新本ガバナー、法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事、内野地区副幹事ようこそお越し下さいました。本日はご指導よろしくお願ひ致します。

\*波多野晃夫会員⇒第2580地区新本様、同地区副幹事内野様、多摩分区ガバナー補佐法理様、そして同分区幹事齊藤様ようこそ当クラブにお越し下さいました。いろいろご教示よろしくお願ひ致します。

\*宮崎茂夫会員⇒新本ガバナー、法理ガバナー補佐、齊藤分区幹事、内野地区副幹事ようこそお出で下さいました。今日は宜しくお願ひ致します。

◆ 今回計 55,000円 累計 420,000円

## 会務報告 嶋田 哲男 会長

- 比留間孝司会員に「ポール ハリス ソサエティ認証状及びウイング」とポールハリスフェロー4回目バッジが届いております。
- 9月「基本的教育と識字率向上月間」に関するリソースご案内
- 「バギオだより」第74号が届いております。
- ロータリー文庫より前年度決算報告書及びロータリー文庫通信378号が届いております。
- コーディネーターNEWS9月号が届いております。
- 地区補助金プロジェクト申請期限(9/30)及び「補助金カウンセリング」ご案内
- 第54期派遣学生(2018年夏派遣)帰国報告会及び来日学生との合同歓迎会ご案内
  - ・日時: 9/22(日) 13時~登録
  - ・会場: 学士会館
- 第2580地区クラブ奉仕委員長報告会に関する事前アンケート(追加説明)が届いてます。
- 地区拡大増強委員会ご案内
  - ・日時: 9/30(月) 16時~
  - ・会場: ハイアットリージェンシー東京5階
  - ・登録料: 10,000円(当日)
- 2018-19年度地区大会の記録、各自メールBOXにいれています。
- 田代和也会員ご母堂様が8/30ご逝去されました。  
(享年87)
  - ・通夜: 9/6(金) 18時~
  - ・告別式: 9/7(土) 10時~
  - ・場所: 瑞穂斎場 大式場



・私は、マロニー会長が第2のポールハリスになろうとしているという想いを強く感じています。ポールハリス氏が1945年10月に出版した自叙伝の「はじめに」に記されている想いをマロニー氏は今伝えようとしているんです。ロータリーを介して絆を深めていることは大変幸せなことで、その想いの上に立って我々が何をすべきかを考えていければ、ロータリーは永遠に不滅だと思います。

是非皆で楽しい人生を歩んでいきましょう。

### 参考: 「はじめに」の内容

私の74年人生で大切なものが2つあります。人つは故郷ニューイングランドの谷間、もう一つはロータリー運動です。ロータリーが現在の様な世界的な親睦団体になるとは思わなかったろう。君が言ってたより立派になったね。と友人によく言われますが誠にこもっともです。最初はどんな方向に進むのか分かりませんでしたが、とにかく一つの目標を立て進んできました。ところで私がロータリーに身を捧げるようになった源を探っていくと谷あいの故郷、村人の人情や宗教、政治に対するおおらかな心遣いにまで遡ります。見方によればロータリーは故郷の谷間で産声を上げたのです。そんな訳でバーモントで過ごした私の少年時代を皆さんにお話ししたいのです。ニューイングランドの人々、山々、谷間についての私の知識は、大体において一少年の目で見たものです。少年はもちろん私で、あれからずいぶん長い年月が経つていて、今の私は少年時代の私とはまるで別人に思えます。しかし、私はその少年をよく知っています。またその少年を大人に育てた少年の夢、秘密、失敗談やいろいろないたずらもよく憶えています。その中には、恥の上塗りや美しい自然への愛や温かい老祖父母への愛情で美化されている話もあります。山には冷感を求めて行く人、休みに行く人などがいます。学者は山を論じ、詩人は詠い、画家は絵にします。そして子供は山に登ります。山は子供が元気な足で登るためにあるのではないでしょうか。山が高くて子供は意気揚々としていました。山は子供が征服するものです。子供は元気はつらつ。胸を張って生きている喜びに浸っていました。子供は万物の王ですが、残念なことに大人になってしまします。誰でも大人になると子供時代が懐かしくなるものです。大人も子供も大同小異です。子供が愛したもののは大人も愛します。三つ子の魂100までというではありませんか。本書の著者は少年時代に得た教訓を非常にありがたく思っています。それは田園生活を愛すること、厳格なニューイングランドの家庭のしつけ、教育の重要性そして広大なる理想に貢献することでした。少年時代には宗教や政治的心情に肝要であること、人の意見はどんなことにも耳を傾ける事、近隣愛、友情愛や人々との交友は大きな喜びであることも学びました。しかしせっかく習った教えを自分にものにするまでは、相当の時間がかかりました。大人になった私は快樂に夢中でした。しかしことに少年時代の教訓に悟りを開いてそれを世界に広めよう一生懸命努力するようになったことは嬉しいことです。ロータリーとは何か、百様の答えをしていますが、ロータリーが何であるよりロータリーは何をしているのかを語るほうが簡単です。最近こんなことを言った人がいます。もしもロータリーが人間とか人生というものを一層温かい目で眺めるように我々を導いてくれるなら、もしもロータリーがお互いの長所を認めるために、我々がより一層寛容で熱意を持つよう教えてくれているなら、もしもロータリーが人生の楽しさと美しさを発見してそれを広めようとしている同志相互の親善の場であるならば、ロータリーは我々の望みをすべて叶えているでしょう。

## 幹事報告 佐藤 貢 幹事

- 9月ロータリーレート1ドル106円
- 第45回多摩分区・武蔵野分区合同交流会「若手の会」開催のご案内
  - ・日時: 9/17(火) 19時~21時
  - ・場所: 吉祥寺東急ホテル3F
  - ・会費: 会員8,000円 ゲスト6,000円
- 武蔵村山商工会より第41回武蔵村山市観光納涼花火大会のお礼状が届いております。

## 委員会報告

- 酒寄 好夫 親睦委員長  
来週の親睦旅行の集合場所の変更について

## 卓話

### 新本 博司 ガバナー「卓話」

- ・ロータリーを通じ様々な方と出会いお付き合いができることを本当にありがたいと思っています。
- ・R.I.は変化が著しく考え方もどんどん変わってきてます。どうすれば会員減少を止めることができるかを真剣に考えなければならない時期に来ています。国家社会や地域社会が分断し、人と人との繋がりが希薄化している時代であるからこそ、これからロータリーが果たすべき役割が重要な時代になっています。今こそロータリーの力を發揮し、つながりを大切にする世界をつくっていかなければなりません。
- ・マロニー会長が就任直後に20年間出席率100%を続けている八戸南RCを見たいという思いで八戸のIMに参加したことがあります。その際、数日間会長に帯同し色々な話をしましたが、マロニー会長は平和について本気で考えていると感じました。会長の「ロータリーは世界をつなぐ」という考え方を信頼し、会長の想いを2580地区から発信していきたいと思います。

